

3月号

No.18文責:歳田和子

【ご卒業おめでとうございます!!】

3月7日(金)に卒業証書授与式を行いました。午前中に小学部・中学部、午後に高等部と分けて行いました。どの学部の卒業生も、自身の人生の節目を自覚し毅然とした態度で臨んでいました。これまでの楽しかった学校生活を振り返り、友達や先生との別れの寂しさに涙を流す人もいました。特に、本校に12年間通われた生徒の皆さん、保護者の皆様には、たくさんの思い出が詰まっていて、一言では言い表せない思いがあったことでしょう。暑い日も寒い日も本当によく頑張ってくれました。保護者の皆様のご努力に感謝いたします。

小学部・中学部を卒業した皆さんは、次のステップに向けて心の準備をしましょう。

高等部を卒業した皆さんは、2年後の二十歳を祝う会で集える日を楽しみにしています。新しいステージでのご活躍をお祈りいたします。

在校生の「贈る言葉」や「送辞」も子どもたちの思いを込めた素敵な挨拶でした。在校生のみなさん、ありがとうございました。

令和6年度は、3月24日(月)に修了式を行います。この1年間、保護者の皆様、地域や関係各所の皆様に、子どもたちを支えていただきましたことに改めて感謝いたします。

今後とも、菊池支援学校の子どもたちをよろしくお願いいたします。

【小学部・中学部卒業証書授与式】



卒業生が退場すると、小学部・中学部それぞれの在校生が旗をふったり拍手をしたりして出迎えてくれました。なんと温かい光景でしょう。胸が熱くなりました。在校生のみなさんにも、ありがとうございますの言葉を送ります!

【高等部卒業証書授与式】



卒業生の式歌では、手話を付けて大きな声で歌ってくれました。素直な心がしっかりと表れていたと思います。また、それにこたえるように校歌斉唱では在校生も大きな声で返してくれました。思いが詰まった卒業式になり、心温まりました。これまでお育ていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

高等部の退場時にクラスごと保護者の皆様にあいさつするのはとても良いですね。ほほえましく拝見いたしました。

【教職員サッカー大会大健闘!】

3月8日(土)に令和6年度(第43回)熊本県教職員サッカー大会が行われました。チャレンジャーの本校職員は、男性・女性の各1チームが出場しました。

女子は、第1試合「翔陽 women's」と戦い1対1の引き分け、第2試合荒尾支援学校「わいわいチーム」と戦い0対0の引き分けでした。よく頑張ったと思います!

男子は、第1試合「熊本工業高校全日制 A」と戦い3対0で勝ち進み、第2試合「菊池農業高校」と戦い2対2の引き分け、PK戦2対1で惜しくも敗れました。いずれにせよ、とても頑張った職員に拍手を送ります。本校職員は応援団としても盛り上がり、団結力の強さを見せてくれました。

頑張った先生たち、ありがとうございました。

